



**Le journaliste a été élu ce 18 janvier 2019 à la tête de la très influente organisation qui regroupe des journalistes politiques du Cameroun.**

Le sociétaire de Canal 2 International, présentateur vedette et attitré de l'émission « l'Arène » remplace Georges Alain Boyomo à la présidence de ce club fermé.

Le Directeur de Publication de Mutations y aura séjourné 4 ans. Le reste du bureau est composé de Sylvain Andzongo, le vice-président qui lui a été réélu tout comme Jean Philippe Nguemata, secrétaire général, son adjointe Ben Christy Moudio. Mais aussi la trésorière Olive Atangana et Yanick Yemga chargé des procédures.

Le Club des journalistes politiques du Cameroun, en abrégé « Club Po », organise régulièrement la conférence-débat intitulée le "Café Politique", « une opportunité de choix de collecte d'une information vraie et équilibrée » auprès de certains acteurs politiques.

Toutefois, la tenue de cette rencontre a souvent connu quelques difficultés, parce que parfois interdite par les autorités administratives. C'est sans doute l'un des défis qui attend le nouveau bureau du club po.

**LeBledParle**

---